

Thomas Mitzel wechselt zur Hahn Gruppe

- **Neuer Geschäftsführer der DeWert Deutsche Wertinvestment GmbH**
- **Verantwortlich für Produktentwicklung und Vertrieb**

Bergisch Gladbach, 6. Dezember 2022 - Thomas Mitzel ist mit Wirkung zum 1. Dezember 2022 in die Hahn Gruppe eingetreten und erweitert dort die Geschäftsführung der Kapitalverwaltungsgesellschaft DeWert Deutsche Wertinvestment GmbH (DeWert). Der Diplom-Betriebswirt übernimmt bei der DeWert die Verantwortung für die Produktentwicklung und den Vertrieb.

Der neue Geschäftsführer ist seit über 30 Jahren erfolgreich in der Investmentbranche tätig. Er verantwortete u.a. im Rahmen seiner ersten beruflichen Stationen bei der Helvetia Versicherung und Lombard International in leitenden Funktionen das Anlagegeschäft. Ab 2006 war er bei namhaften Asset Managern für die Konzeption von immobilienbasierten Beteiligungsstrukturen für institutionelle Investoren und Family Offices verantwortlich. Zuletzt war Thomas Mitzel Mitglied der Geschäftsführung der Kapitalverwaltungsgesellschaft d.i.i. Investment GmbH und verantwortete dort insbesondere den Vertrieb und die Produktkonzeption.

„Wir freuen uns, dass wir mit Thomas Mitzel einen so erfahrenen Investmentexperten für uns gewinnen konnten“, erläutert Thomas Kuhlmann, Vorstandsvorsitzender der Hahn Gruppe. „Mit seinem Know-how im Immobilien- und Beteiligungsbereich sowie einem exzellenten Netzwerk wird er die Geschäftsführung der DeWert ideal ergänzen. Gemeinsam beabsichtigen wir im Besonderen, das langjährig erfolgreiche institutionelle Fondsgeschäft der Hahn Gruppe weiter auszubauen.“

Die Hahn Gruppe

Seit 1982 ist die Hahn Gruppe als Asset und Investment Manager tätig. Sie ist auf versorgungsorientierte Handels- und Mixed-Use-Immobilien spezialisiert. In ihrer Unternehmensgeschichte hat die Hahn Gruppe bereits über 190 Immobilienfonds erfolgreich aufgelegt. Das aktuell verwaltete Vermögen liegt bei über 7 Mrd. Euro. Mit ihrer Kapitalverwaltungsgesellschaft DeWert Deutsche Wertinvestment GmbH und einer übergreifenden Expertise aus Immobilien- und Vermögensmanagement nimmt die Hahn Gruppe bei privaten, semi-professionellen und professionellen Anlegern ein Alleinstellungsmerkmal in ihrem Marktsegment ein. Im Fondsgeschäft steuert und kontrolliert sie die gesamte Wertschöpfungskette der von ihr betreuten Immobilienobjekte. Ergänzend betätigt sich die Hahn Gruppe als Immobilien Manager für Drittvermögen. Das ist Wertarbeit mit Immobilien.

Pressekontakt

HAHN-Immobilien-Beteiligungs AG

Marc Weisener

Buddestraße 14

51429 Bergisch Gladbach

Telefon: +49 (2204) 9490-118

E-Mail: mweisener@hahnag.de